

AIRA Pharm geht neue Partnerschaft mit ORSPEC Pharma (Australien) ein



Photos © iStockphoto.com/romolotavanti und pixabay.com/TheVirtualDenise



Gegenstand der Kooperation ist der Vertrieb von AIRA Pharm Produkten in ausgewählten Ländern des australisch-pazifischen Wirtschaftsraums (APAC). ORSPEC Pharma ist ein Spezialist für den Vertrieb von nicht lizenzierten Nischenprodukten mit hoher medizinischer Bedeutung und besonderen Patientenbedürfnissen.

Das Unternehmen verfügt über ein hohes Maß an Expertise für Produktregistrierungen, Kostenerstattung, medizinische Informationen und Pharmakovigilanz-Services im Bereich seltener Indikationen.

Radhouane Aissa, CEO von AIRA Pharm, über die Zusammenarbeit: **„Wir freuen uns, mit ORSPEC Pharma zusammenzuarbeiten und nach dem Aufbau des Geschäfts in MENA und Deutschland den ersten Schritt in den APAC-Markt mit speziellen Nischenprodukten zu machen.“**

We care.